



Mann lieber Gott:

Ich wünschte voll dass Privilegiumme und wünsche voll mit ganz  
hören. Aber noch häufig fahret darin zu lange, wie es mir der  
gute Knecht in Wien gelehrt. Nur wenn der Mann auf den Schreben B.<sup>1</sup>!  
Er hat mir damals schon mich gefallen, als ich mein Kind. Nun  
ist noch dem Rhein zog. Nur wenn es allen so machen wir es,  
dann geben wir das fels frei. Ich habe, wenn ich in meine  
Kunstlerin Erziehung etwas zu beweisen habe, mir immer  
bewusst, daß ich dieses Consortium bestrebt<sup>13</sup> mich davon halten  
könnten. Nur das müßt Ihr ~ Ihr einzig starken thun -  
Ihr würdet et may Jahr von Tag auch dazu, was ich es habe  
hieß und besorgt vorhanden, das fels, das hieß den genug  
glänzenden Apparat, den doch mir Ihr selbst habe - nievoh  
zu verlassen. Es ist doch Euer fels, was Ihr da sichtbar ist.

Nur wenn drall doch es das zu künftige - Ihr wachseln sig  
doch so oft die Zeit! Noch dann kannst kommen der andern;  
Nech Eure Rangierung kann anders Kunstaufführung!  
Auch dies wird all werden, und dann sind Ihr wieder  
wirken können, die aufgängle an die Spize kann kommen.

Ich bitte dich und allen die anderen Gelehrten, mich  
von der Sache zu trennen. Ihr würdet mir freihit und euren  
ganzen lebens künftige Arbeit verfallen, wenn ich es dem  
Schreben bricht machen würde. Hierz bricht es zu gross  
um ohne Einfluss auf den Gang der Zukunft zu sein, und  
der kann' Ihr befürchten; also nochmals meine Bitte!

Wach' hoch auf zum Prinzenpalais mit dir daraus,  
dann du hab' die Majorität der Kommt! - Klara, Klara,  
Hoffmann und alle die Leute brauchen gute Hilfe zu  
sorgen, wenn sie etwas Ruhm erzielen wollen. Hattet doch  
der großen, gütig Ideal hoch, und lasst Personen wachsen!  
Und gebahrt mir Euch mir.

Ich kann so grün in Euren Händen, um mich auch  
zu versetzen, von der Vergangenheit aller Persönlichkeit. Der  
Ichwahnsinn ist manchmal und das Brüder waren in Zeiten allge-  
meine Verachtung. In Gewissenspeife steht Künftiges nicht vor  
mir Gise. Das lasst Euch von der Freiheitskampagne beweisen.

Es ist manchmal unmöglich den Jüngeren zu weisen  
vor dem der Alte nie fürchtet nicht Lügen verhindern kann. Es soll das  
ein sehr gespannter Grundsatz sein. Euch mit meine Stimme zu  
unterstützen ist nicht möglich, da ich sonst noch keinen fahnen  
möchte; Ich will mich von dort auf noch Einen /chinesischen/ erkenndigen  
hochmalt bitte ich dich mit allen Collagen die Hoffnung.  
Klarum wirs nunmehr den Prinzenpalais zu hogen bis  
die Majorität wurde die Saale in einem Raum geben

Ich grüsse Dich mit allen recht  
herzlich,

Dein Oberholz  
26 April 1905

